

PARTNERSCHULE In Foios, Valencia



Seit dem 27.09.22 hat das EGG eine Partnerschule in Foios, Valencia

Vom 27.09.-04.10.22 hat das EGG zum ersten Mal einen Schüler:innenaustausch nach Spanien erfolgreich durchgeführt und arbeitet nun an einem Konzept für einen jährlichen Austausch in Jahrgang 8.

Unsere Partnerschule ist die IES Instituto Escalator Francesc Badía in Foios, ca. 20 Minuten von Valencia Zentrum entfernt. Auch wenn diese Schule kein Deutsch als Fremdsprache anbietet, ist sie sehr an einem regelmäßigen Austausch interessiert. Unser gemeinsames Ziel ist es, den Horizont unserer

Schüler:innen zu erweitern, ihre interkulturelle Kompetenz zu schulen und ihre Sprachkenntnisse weiterzuentwickeln.

Gleichzeitig haben wir den Kontakt mit der Privatschule American School of Valencia aufgenommen und werden mit dieser Schule im März 2023 ebenfalls einen Austausch durchführen. Dieser Luxus einer zweiten Partnerschule ist auch nötig, um das steigende Interesse an der spanischen Sprache abzudecken.

Bei Fragen und Ideen wenden Sie sich gern an A.Räcke.